bró la comisión de festejos porque ya estábamos en agosto.

En vísperas de la Feria, el día 2 de septiembre, se decidió a propuesta de Eulogio, proceder a la venta del Cementerio viejo de San Sebastián, toda vez que se había realizado el traslado de los restos que en él existían. Y a finales del mismo mes, José María Gómez y otros vecinos pidieron que se procediera a la apertura de las calles que el Ayuntamiento considerara necesarias para la urbanización de los terrenos del lado derecho de la carretera del Campo, hasta el camino de Valcargao saliendo por la calle de las Peñas. Es un detalle complementario de las explicaciones dadas en anteriores libros de cómo se formó el barrio de la Estación.

El 2 de diciembre, Don Alberto Urech, pidió alineación para una casa que pensaba construir en la Alameda de Cervera. Los *péritos* fueron a hacer las mediciones y pusieron la estaca en la esquina de Manuel Ramos o sea Canene, para entendernos por lo claro.

Ezequiel expone que al nombrar cuatro serenos a primeros de enero pasado no se tuvo en cuenta que no existía crédito para pagarles todo el año, pues sólamente había 2.500 pesetas y los cuatro a 641 importaban 2.564. Para que se vea lo que se afinaba. Se acordó comprarles gorras de uniforme y pagarlas después, claro. Las gorras costaron a 9 pesetas cada una, que no era poco.

En septiembre de 1.908 solicita la vecindad Don Julián Olivares Penabá, el Comandante Olivares y se nombra comadrona a Doña María Lorente Asenjo, la mayor de las tres sobrinas de la Relojera, mujer de Emiliete Ortega y nuera de Ezequiel por lo tanto. Compartiría la asistencia con Doña Isabel y doscientas pesetas de sueldo anual, pagándosele a Antonio Mas Bonache 250 pesetas por el cinematógrafo que funcionó durante la feria al aire libre y 300 a Palmero y Montón por la luz facilitada en dichas fiestas.

El 24 de Febrero de 1.909, Eduardo Sánchez Mateos, el Cojo Estrella, solicita que se le abone el terreno que ha dejado a favor de la vía pública en la calle del Dr. Creus, una de las calles rotuladas soberbiamente por Don Magdaleno, tan sin sentido como sucede ahora. Ciento tres metros había dejado Eduardo que se los pagaron a seis reales, 154'50 pesetas en total. Eduardo era el que mas sabía de letra de todos sus hermanos.

El 21 de mayo de 1.909 se celebró una sesión extraordinaria con asistencia del Gobernador, los concejales y las juntas de Sanidad y primera enseñanza, por estímulo del gobierno para saber las necesidades de cada población y tratar de remediarlas. Resultó que Alcázar iba por delante del Gobierno mismo, porque había instalado aguas potables, había hecho un Hospital - Asilo magnífico y tenía un cementerio extraordinario, entre otras cosas menos importantes, aunque le vieran algunas deficencias al matadero y a las escuelas. Para dar cumplimiento a las órdenes gubernativas se compró un aparato Torrens completo para desinfectar habitaciones y un pulverizador Excelsior.

Y lo que son las glorias humanas, el 5 de julio de 1.909, varios vecinos del Arenal, piden que se tape el pozo que hay en la placeta por no servir y ser un peligro para los chicos. Los vecinos siguen en la me-